

■ Construcción ha generado nuevos empleos locales

Avanza tercera vía construida por Celsia



Foto: Celsia

EMPRESARIO

Martes 27 de Junio, 2023

“Hasta por 20 años o más no volveremos a caminar sobre barro. Esta es una carretera muy estratégica para nosotros y tener la vía nos motiva más a sembrar”.

Así se refiere Faustina Rodallega, representante legal Asocalm, Morales – Cauca, cuando le preguntan por la nueva carretera que construye Celsia en el norte del Cauca, la cual avanza de acuerdo con los cronogramas y es la tercera vía que ejecuta la compañía en la zona de influencia del embalse y la central hidroeléctrica Salvajina, bajo el mecanismo de Obras por Impuestos.

A lo anterior se suma una nueva vía que le fue asignada recientemente a Celsia, entre Morales y Santa Rosa, que comprende 4,17 kilómetros.

La vía en construcción comprende 16,3 km, es una placa-huella entre Morales – Pan de Azúcar, con una inversión por más de \$47.000 millones. Esta obra ha generado empleo local, contribuido al mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de la zona y mejorará sustancialmente su movilidad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Por qué le niegan tanto la visa a los colombianos?](#)



[En video: Mujer enfrentó y detuvo a ladrón armado en Cali](#)



[Homicida de 14 años capturado por las autoridades de Cali](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)

La comunidad

Los habitantes de la zona han mostrado su satisfacción con la obra, y se han registrado testimonios de personas que antes tenían que caminar largas distancias en terrenos fangosos e intransitables, quienes ahora saben que van a circular por la carretera sin mayores dificultades.

Raul Mosquera, presidente JAC vereda San Rafael, agregó “sufríamos mucho para trasladarnos a la cabecera municipal. Este es un gran proyecto. Tenemos que acostumbrarnos a cuidarlo. Nosotros como comunidad de esta región estamos muy agradecidos”.

Entre tanto, Isabel Cristina Solarte, de la ART (Agencia de Renovación del Territorio) Regional Alto Patía Norte del Cauca, destacó la importancia de esta obra para el desarrollo económico y social de la región, e indicó que se han mostrado satisfechos la comunidad y los líderes locales; al tiempo que agradeció a Celsia por hacer realidad el sueño de estas comunidades mediante el mecanismo de Obras por Impuestos.

“Con esta vía que tiene un avance del 33,74%, Celsia suma más de \$100 mil millones ejecutados en cuatro vías mediante el mecanismo de Obras por Impuestos en el norte del Cauca” afirmó Franz Cruz Esguerra, líder de vías y proyectos ejecutados mediante Obras por Impuestos en Celsia, al recordar que otras dos vías ya están culminadas: como son los 10,2 km de la placa-huella entre Suárez – La Betulia y los 1,5 km de la vía Suárez – Mindalá.

■ Un espacio para novedosos productos en medio de la cultura caleña

Borondo bazar, el encuentro de los nuevos emprendimientos caleños



Foto: Cortesía El Borondo

EMPRESARIO

Lunes 26 de Junio, 2023

A los pies de Cristo Rey y con la mejor vista de la ciudad, los caleños tienen una cita este fin de semana con el arte, la cultura y el emprendimiento.

